
Entrevista de Mujeres en liderazgo:

UNA PLÁTICA CON  

EVANGELINA CONTRERAS

En BDO, estamos comprometidos en apoyar a 

nuestras mujeres profesionales en todos los 

niveles y en todas las áreas.

Para saber más sobre lo que es ser una mujer 

profesional en BDO, llevamos a cabo entrevistas 

con algunas de nuestras colaboradoras. Durante 

estas conversaciones, ellas nos platican sobre 

sus experiencias como mujeres en los negocios, 

para entender la importancia de la diversidad en 

el liderazgo.

En esta entrevista, platicamos con Evangelina 

Contreras, Socia directora de la oficina de BDO 

en Tijuana, a quien agradecemos por 

compartirnos sus experiencias.
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Gracias por participar en esta 

conversación. Para empezar, por 

favor cuéntanos un poco sobre ti 

misma.

Me caracteriza una forma de ser 

serena, analítica y pensante, me gusta 

mucho el orden en el trabajo, la 

planificación que me pueda llevar a 

lograr una superación y prosperidad en 

lo que haga.

Me identifico con los valores éticos, 

los derechos humanos, y la sencillez en 

el trato con las personas.

A veces me obsesiona la perfección en 

los procesos, que con los años he 

aprendido a ser paciente y entender 

cuando no se puede lograr un objetivo 

de esta manera. También me llama 

mucho la atención el conocimiento, 

tanto de mi profesión como de la 

historia, filosofía, la pintura, 

economía, política, etc.

En lo familiar, soy bendecida con un 

hijo que vive conmigo y que es una 

buena compañía, con quien mantengo 

una bonita relación y nos gusta mucho 

platicar, analizar y debatir temas 

interesantes del acontecer diario. A 

ambos nos gustan mucho nuestras 

mascotas, un perro y una gatita.

Por otro lado, me gusta mucho cocinar 

y especialmente postres para eventos, 

que poco a poco me ha llevado a 

emprender un negocio, y que el día de 

mañana será un aliado en mi retiro.

¿Qué te gusta de tu posición?

Como Directora de la oficina de 

Tijuana, lo que más me gusta es el 

reto de lograr que BDO en nuestra 

ciudad crezca en todos los sentidos, 

buscando posicionarlo como una de las 

mejores firmas internacionales, 

también que nuestro personal se 

identifique con este crecimiento 

profesional y se sienta satisfecho de 

estar en nuestra oficina.

Adicionalmente a ello, me siento 

honrada de que, de las 5 firmas 

internacionales locales, BDO es la 

única que es dirigida por una mujer.

¿Cuál fue el camino para llegar a 

donde estás ahora?

Impulsada desde muy temprana edad y 

con el enamoramiento que tuve hacia 

esta profesión, la verdad no he sentido 

que haya sido complicado el camino 

para llegar a donde estoy. Siempre he 

gozado y disfrutado ejercer la 

Contaduría Pública, ha sido el eje de 

mi vida.

Lo que sí debo decir, es que solamente 

se logra si día a día se mantiene uno 

actualizado en nuestras disciplinas 

para poder ofrecer responsablemente 

servicios profesionales de calidad.

Siempre he gozado y 

disfrutado ejercer la 

Contaduría Pública, ha sido 

el eje de mi vida.



El camino ha sido mantenerse al día, 

hacer mejor cada día nuestro trabajo, 

y participar activamente en los 

organismos profesionales afiliados al 

Instituto Mexicano de Contadores 

Públicos.  

¿Alguna vez has sentido que has 

tenido que superar obstáculos 

relacionados con el género en tu 

carrera?

Cuando empecé a trabajar en la 

profesión y siendo muy joven, tanto 

algunos colegas o como clientes del 

sexo masculino me malinterpretaban 

en lo que buscaba yo al trabajar, me 

refiero a que buscaban un 

acercamiento distinto a lo que es una 

relación profesional o de trabajo.

Recuerdo una anécdota curiosa. En 

una ocasión que me tocó visitar una 

empresa para hacer una revisión 

contable, llegó la esposa del dueño y 

me dijo que mi contrato de servicios 

estaba terminado, puesto que ella 

quería que fuera un hombre el que 

fuera el contador de su esposo. Sólo 

me retiré y después el cliente me 

buscó para pedirme disculpas, ya que 

él no había dado esa instrucción. 

¿Sientes que has realizado 

sacrificios personales o 

profesionales?

La verdad, ha sido un placer hasta hoy 

trabajar en lo que más me gusta, el 

ver crecer los negocios que 

asesoramos, la dinámica que se da con 

la interacción entre empresarios, 

autoridades, colegas y nuestros 

empleados y que podamos ser un 

factor de opinión y de cambio en la 

economía del país.

El sacrificio que considero más grande 

fue cuando mi hijo era pequeño y que 

no pude estar con él en algunos 

momentos importantes por estar 

ejerciendo la profesión. Ese sacrificio 

hoy lo veo recompensado, porque él 

se siente una persona independiente y 

valora todos mis logros, se siente 

orgulloso de mi persona. Y además 

busca su crecimiento personal e 

individual en el ejemplo de su madre.

¿Qué consejo tienes para los talentos que inician su vida 

profesional?

Mi consejo a los jóvenes talentos, tanto hombres como mujeres, 

es que definan en primer lugar lo que realmente les gusta y los 

hace felices, porque si es nuestra profesión, la verdad nunca 

sentirán que trabajan, más bien disfrutarán y gozarán el llevarlo a 

cabo.

También los invito a superar sus marcas, es decir, compararse 

ustedes mismos y no con los demás, para ser cada día mejores, 

más profesionales, más eficientes, más contundentes y con ello 

más prósperos en su calidad de vida. A mis colegas mujeres, las 

invito a sembrar su propio jardín, es decir a ser independientes 

para salir adelante, para sentirse plenas en sus logros y claro que 

en nuestra profesión es compatible casarse y realizarse como 

madres, hasta en casa podemos ejercer hoy en día haciendo uso 

de la tecnología que, dicho sea de paso, ya se podía hacer desde 

antes de la contingencia.

¡Agradecemos a Evita por su tiempo, y por 

permitirnos conocerla un poco más!

El sacrificio que considero más grande fue 

cuando mi hijo era pequeño y que no pude

estar con él en algunos momentos importantes

por estar ejerciendo la profesión.

Ese sacrificio hoy lo veo recompensado…


